

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 25, 2024 - 10:10



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga Desa Wangunreja

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd, melaksanakan kegiatan Sambang atau Cooling System kepada warga masyarakat Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang

berlangsung pada hari Selasa, 24 Desember 2024, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Wangunreja.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Sutrisno menyampaikan beberapa himbauan kepada warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan sekitar, menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru (NATARU). Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Pengawasan terhadap anak-anak** - Agar orang tua lebih meningkatkan pengawasan terhadap anak-anak mereka untuk mencegah terjerumus dalam kenakalan remaja, seperti penyalahgunaan narkoba atau tawuran antar kelompok remaja.
2. **Mendukung Program Ketahanan Pangan** - AIPDA Sutrisno juga mengajak warga untuk ikut serta dalam mendukung program prioritas pemerintah terkait ketahanan pangan, guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.
3. **Melawan Praktik Judi Online dan Kartu** - Bhabinkamtibmas menegaskan agar warga tidak terlibat dalam kegiatan perjudian online maupun perjudian kartu yang dapat merusak kehidupan sosial masyarakat.
4. **Pentingnya Perawatan Saluran Irigasi dan Selokan** - AIPDA Sutrisno mengingatkan warga untuk menjaga dan memperbaiki saluran irigasi dan selokan yang ada, guna mencegah terjadinya banjir bandang atau longsor. Selain itu, diimbau agar warga siap siaga apabila terjadi bencana alam di wilayah tersebut.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga ketertiban dan mendukung program-program yang bermanfaat bagi keberlanjutan kehidupan masyarakat Desa Wangunreja. Dengan adanya pembinaan dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut tetap kondusif dan aman.